
 

令和６年度新川公民館運営審議会 会議録 

１ 日時 

  令和６年４月２４日（水） 午後７時～７時４７分 

２ 場所 

  新川公民館 ２階 会議室 

３ 出席者等 

(1) 出席者 新川清司、加藤明弘、宗像久美子、木村理恵、守田幸子、鈴木清貴、      

杉浦義隆、古井さおり、小笠原弘子、竹内弘美、山本優子、杉浦美穂 

溝口雅喜 

 (2) 欠席者 木村達也、板倉直行 

 (3) 事務局 生涯学習課長 鈴木善三 

       新川公民館長 杉浦潤、主事 新美淳也 

４ 傍聴者  なし 

５ 議題   令和６年度「新川公民館事業計画（案）」について 

６ 議事の要旨 

(1) 市民憲章唱和 

事務局の先導により行った。 

 (2) あいさつ 

生涯学習課長があいさつを行った。 

(3) 運営審議会委員の委嘱について 

事務局より委員の委嘱について説明し、辞令を交付した。 

委員の自己紹介を名簿順に行った。事務局を紹介した。 

(4) 会長の任命及び副会長の指名について 

会長に新川清司委員を任命、会長が副会長に加藤明弘委員を指名した。 

 (5) 協議事項 令和６年度「新川公民館事業計画（案）」について 

（参考資料）令和６年度「新川公民館自主文化事業費予算（案）」 

   事務局より会議資料に基づき、事業計画（案）について説明した。審議の結果、事

務局案が承認された。 

＜主な意見・質疑＞ 

 【Ａ委員】 今年度の公民館まつりが第４週の１０月２７日に決定した経緯を教えてい

ただきたい。来年度以降も「てらまちウォーキング」と同開催日にならないよう調



 

整していただきたい。 

 【事務局】 今年度の公民館まつりについては、地区の祭礼日や小中学校の重要行事な

どの日程とすり合わせをして決定した。新川地区のお祭りと公民館まつりがバッテ

ィングしないことと小中学校行事等とのすり合わせを最優先と考えている。来年度

以降も調整のうえ協議し決定する。 

 【Ａ委員】 公民館まつりについては昨年同様の開催規模と考えているのか？ 

 【事務局】 昨年と同程度の開催規模予定である。 

７ その他 

委員報酬について事務局より説明した。 

  新川小学校長及び新川中学校長より、学校の様子について近況報告があった。 

  

午後７時３７分 閉会  


